



PAR MISSION MAYDAY

CHIENS ET CHATS

UNE INTRODUCTION NÉCESSAIRE

La cohabitation entre un chien et un chat peut apporter des avantages aux deux espèces, mais cela requiert une gestion attentive de leur environnement et de leurs interactions mutuelles. Il est important d'introduire les animaux de manière progressive et sous surveillance. La première rencontre devrait se dérouler dans un lieu neutre pour les deux animaux, exempt de distractions extérieures et sans accès à de la nourriture. Il est conseillé de maintenir les animaux en laisse ou en cage afin d'assurer leur sécurité. Il est préférable d'organiser plusieurs brèves rencontres avant de les laisser interagir librement.

ENVIRONNEMENT

Veillez à fournir à chaque animal son propre espace de vie distinct, lui offrant ainsi des moments de repos et de retraite. Les chats trouvent du réconfort dans des emplacements en hauteur, comme des étagères ou des arbres à chats, qui les aident à se sentir en sécurité. Les chiens nécessitent un lieu pour dormir, tel qu'un lit ou une cage, ainsi qu'un espace pour jouer.

NOURRITURE

Il est essentiel de les nourrir dans des lieux distincts afin de prévenir la protection de nourriture, que les chats aussi peuvent faire.



PAR MISSION MAYDAY

CHIENS ET CHATS

COMMUNICATION

Les chiens et les chats ont des modes de communication distincts. Les chats ont l'habitude de recourir à des signaux visuels, comme des postures corporelles et des expressions faciales, pour communiquer, tandis que les chiens privilégient principalement les vocalisations et les gestes corporels. Il est crucial de surveiller attentivement les interactions entre les animaux afin de repérer tout signe de stress ou d'agressivité.

CONFLITS

En cas de conflits entre les animaux, il est crucial de s'abstenir de punir ou réprimander l'animal, car cela peut exacerber la situation. Il est préférable de séparer les animaux et de leur accorder un moment pour retrouver leur calme avant de tenter à nouveau une interaction. Si les conflits persistent, il est conseillé de solliciter l'aide du pôle comportemental de Mission Mayday afin de tenter des approches pour gérer la situation au mieux.

AVANTAGES DE LA COHABITATION

Les chats ont l'opportunité d'apprendre à interagir avec d'autres animaux, tandis que les chiens apprennent souvent à être plus délicat envers les animaux plus petits. De plus, la présence réciproque des animaux des compagnie réduit le stress et l'ennui lorsqu'ils s'apprécient beaucoup.



PAR MISSION MAYDAY

DOGS AND CATS

A NECESSARY INTRODUCTION

Cohabitation between a dog and a cat can bring benefits to both species, but it requires careful management of their environment and their mutual interactions. It is important to introduce the animals gradually and under supervision. The first meeting should take place in a neutral place for both animals, free from external distractions and without access to food. It is advisable to keep animals on a leash or in a cage to ensure their safety. It is best to have several brief meetings before letting them interact freely.

ENVIRONMENT

Be sure to provide each animal with its own distinct living space, giving it moments of rest and retreat. Cats find comfort in elevated locations, such as shelves or cat trees, which help them feel secure. Dogs require a place to sleep, such as a bed or crate, as well as space to play.

FOOD

It is essential to feed them in separate places to prevent food guarding, which cats can also do.



PAR MISSION MAYDAY

DOGS AND CATS

COMMUNICATION

Dogs and cats have distinct ways of communicating. Cats are accustomed to using visual cues, such as body postures and facial expressions, to communicate, while dogs primarily rely on vocalizations and body gestures. It is crucial to carefully monitor interactions between animals for any signs of stress or aggression.

CONFLICTS

In cases of conflict between animals, it is crucial to refrain from punishing or reprimanding the animal, as this can exacerbate the situation. It is best to separate the animals and give them a moment to calm down before attempting interaction again. If conflicts persist, it is advisable to seek help from the Mission Mayday behavioral center in order to try approaches to manage the situation as best as possible.

ADVANTAGES OF COHABITATION

Cats have the opportunity to learn how to interact with other animals, while dogs often learn to be more gentle around smaller animals. In addition, the mutual presence of pets reduces stress and boredom when they like each other a lot.